

Creel zanja con abrazo de "Acatempan Legislativo" desencuentro con Morena por Fuerzas Armadas

A una semana de que el panista Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, impidiera el ingreso de militares armados al salón de plenos, por lo que su cargo estaba a debate para ser removido, este jueves, tras participar en la ceremonia conmemorativa de la Marcha de la Lealtad en el Zócalo capitalino, zanjó su desencuentro con Morena y dijo: "Este es el abrazo de Acatempan Legislativo", con lo que se disipó la propuesta de destituirlo.

Junto a Ignacio Mier Velazco, líder de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Creel Miranda informó que se llegó a una serie de acuerdos para garantizar la preservación de la unidad de la Cámara de Diputados, respetando diferencias y puntos de vista de cada grupo parlamentario, así como de las y los diputados de la LXV Legislatura.

A instancias del PT y PVEM, se solicitó el encuentro con Santiago Creel para que su remoción de la presidencia de la Mesa Directiva no pasara.

Luego de la reunión en Jucupo, el diputado panista dijo: "A esto yo le llamaría, o más bien le llamo, un (abrazo) Acatempan Legislativo-Parlamentario".

Creel Miranda agregó que los diputados trabajarán en el diseño de un protocolo para ceremonias de carácter militar futuras en San Lázaro, que respete los órdenes parlamentario y castrense.

El histórico abrazo de Acatempan marcó la reconciliación entre el Ejército Insurgente y las Fuerzas Virreinales, consolidando los esfuerzos conjuntos para la Independencia de México. "Es ejemplo de que las coincidencias por el bien de la nación son mayores que las diferencias o los intereses de sectores o grupos", diría después la morenista Karla Yuritzi Almazán en funciones de presidenta de la Mesa Directiva.

https://www.cronica.com.mx/nacional/creel-zanja-abrazo-acatempan-legislativo-desencuentro-morena-fuerzas-armadas.html